



miércoles 23 de julio de 2014

Visita del nuevo Alcalde de Archidona al Ayuntamiento de Antequera

Se adjunta fotografía de la visita del nuevo alcalde de Archidona, Francisco Jiménez, al Ayuntamiento de Antequera habiéndose reunido con el alcalde de Antequera, Manolo Barón, con el objetivo de presentarse y tratar varios asuntos de interés entre ambos municipios vecinos, caso de la aprobación del suministro de agua al diseminado de Pillapocas que fuera aprobado en el último Pleno.



El alcalde Manolo Barón le ha expresado sus más sinceras felicitaciones ante el reciente nombramiento al tiempo que le ha ofrecido la mayor de las colaboraciones entre ambas localidades manteniendo así las relaciones de cordialidad que el actual Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera ha intensificado en los últimos tres años con los pueblos de la Comarca de Antequera. Por otra parte, el Alcalde de Antequera le ha confirmado al nuevo regidor que le devolverá la visita al Consistorio de Archidona el próximo mes de septiembre.